

richtentechnischen Industrie unter Einbeziehung der Technischen Universität Dresden, der Hochschule für Elektrotechnik Ilmenau, der Hochschule für Verkehrswesen Dresden, und anderer wissenschaftlicher Institutionen entwickelt und vertraglich sichert.

Im Zusammenhang mit der Weiterführung der 3. Hochschulreform sind die qualitativ neuen Beziehungen zwischen dem Ministerium für Post- und Fernmeldewesen und den Hoch- und Fachschulen vertraglich zu regeln. Dabei ist eine enge Zusammenarbeit zwischen Forschung, Lehre und Praxis herzustellen, um über eine echte Forschungsk Kooperation die Wissenschaft als unmittelbare Produktivkraft optimal zu nutzen.

Zur Entwicklung sozialistischer Persönlichkeiten im Nachrichtenwesen gehört die breite kulturelle und sportliche Betätigung. Deshalb ist, ausgehend von den Beschlüssen des Staatsrates der DDR, über die sozialistische Entwicklung der Kultur und des Sports die systematische kulturelle und sportliche Betätigung der Mitarbeiter weiterzuentwickeln.

Mit der erfolgreichen Lösung ihrer Aufgaben bei der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus nehmen die Werktätigen des Post- und Fernmeldewesens aktiven Anteil an der Entwicklung einer leistungsfähigen sozialistischen Volkswirtschaft der DDR, auf deren Grundlage sich kontinuierlich die Arbeits- und Lebensbedingungen entwickeln, die sozialistische Lebensweise in unserer sozialistischen Menschengemeinschaft entfaltet.

Damit leisten die Werktätigen des Post- und Fernmeldewesens einen bedeutenden Beitrag zu der vom 9. Plenum des Zentralkomitees der SED festgelegten Grundaufgabe, die Deutsche Demokratische Republik allseitig zu stärken, und helfen mit, die weltweite Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus dauerhaft zugunsten des Sozialismus zu entscheiden.

Liebe Genossinnen und Genossen!

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Die Werktätigen des Post- und Fernmeldewesens haben seit dem VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands große Anstrengungen unternommen, um mit Hilfe des sozialistischen Wettbewerbs und der sich immer stärker entwickelnden sozialistischen Gemeinschaftsarbeit in den Brigaden, Kollektiven und Ämtern die volkswirtschaftlichen Aufgaben zu erfüllen. Dank Ihrer hohen Einsatzbereitschaft, Disziplin und Initiative konnten vor allem bei wichtigen politischen Ereignissen